

Retter in 3. Generation

Schon sein Vater und sein Opa waren bei der Bergwacht: Der 24-jährige Kilian Wuttig rettet in dritter Generation in Not geratene Menschen. Bereits als kleiner Junge war er in den bayerischen Voralpen unterwegs. Heute ist er



stellvertretender Leiter der Bergwacht in Bayrischzell. Dort rettet Wuttig Wanderer, Bergsteiger und Skifahrer. Etwa 400 Mal rücken er und seine rund 30 Kollegen pro Jahr aus. Die „Klassiker“ sind Kreislaufzusammenbrüche, Sprunggelenk- und Knieverletzungen. Mal versteigt sich jemand, und manchmal stürzt jemand und ist schwer verletzt. Bis zu 40 Mal im Jahr wird dann ein Rettungshubschrauber angefordert. „Mein Antrieb ist der Gedanke, Gutes zu tun und das mit meiner Leidenschaft für die Berge zu verbinden.“

naar: Apothekenumschau, 15.08.2013

Tekst 6 Retter in 3. Generation

1p 15 Kilian Wuttig werkt voor de “Bergwacht”, omdat hij graag mensen helpt die in nood verkeren.

→ Welke andere reden om dat werk te doen noemt hij?
Beantwoord deze vraag in het Nederlands.

Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift, dat na afloop van het examen wordt gepubliceerd.